



令和5年12月22日

稲毛すみれ幼稚園

1年で最も寒い時期を迎えました。寒い毎日ですが、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。これから、年末年始の長期休みに入ります。ご家庭でも体調管理に気をつけて楽しいお休みをお過ごしください。連休明けに子どもたちの元気な笑顔に会えるのを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。来年もよろしくお祈りします。

1歳児クラスの様子

12月はクリスマスに向けて、手形のサンタクロースや、足形のトナカイの製作を行いました♪お部屋の前のクリスマスツリーを飾り付けすると、前を通るたびに「あっ！」と指を指したり、「キラキラ〜！」と、喜ぶ姿がとても可愛かったです♡園にもサンタさんが来てくれて、ケーキやプレゼントをもらい、大興奮の1日でした。子どもたちは、25日のクリスマスも楽しみですね♪

1月は、正月ならではの遊びを取り入れながら、元気に過ごしていきたいです。また、本格的な冬を迎え、引き続き感染症に注意をしなければいけない季節です。本年も子どもたちの健康管理、安全対策に取り組んでまいりたいと思います。

2歳児クラスの様子

早くも、もも組さんも残すところあと3ヵ月となりました。身体も心も少しずつ大きく成長してきた子どもたち♡年少さんに進級するにあたり、食事面や衣服の着脱、裏返しなどが少しずつ自分でできるように声かけをしながら、援助して過ごしていきたいと思います。

寒い季節だからこそその氷や霜柱などを見つけたり、お正月の伝承遊びをしたり、お散歩を楽しんだり、風邪などに負けず、元気に過ごしていきたいと思います。

★お願い★

・箱ティッシュ、ビニール袋、おしりふき、雑巾のご協力をお願いいたします。

★お知らせ★

- ・もも組は、1月から給食のエプロン、口拭きタオルを使用せず、給食を食べます。
- ・維持管理費（2400円）を頂きます。追って集金用封筒をお配り致します。
- ・いちご組担任の吉田ですが、声帯結節の治療のため、1月いっぱい療養に入ることになりました。声帯のリハビリをしながらの経過観察で、治り次第復帰したいと思っています。ご迷惑おかけしますが、ご理解ご協力のほどよろしくお祈りします。

～1月の主な予定～

- 4日（木）保育開始
- 31日（水）いちご組 保育参加

2月1日（木）もも組 保育参加と進級説明会

🎂 お誕生日おめでとう！！ 🎂

～ 今月のお話 ～

わけんあいご
和顔愛語

寒さに負けず仲良く遊ぼう

子どもたちは、人の顔や言葉に大人以上に敏感です。そして優しい顔や言葉が大好きです。

和という字の偏は穀物を表す字です。腹がたつのは大抵おなかがすいている時です。

優しい顔で優しい言葉をかけられれば、誰でも気持ちや和らぎます。